

The Leader
注目のリーダー

経営者訪問

真の情報セキュリティは作業効率を上げる

LRM株式会社 代表取締役社長 幸松 哲也



(ゆきまつ てつや) 徳島大学工学部卒業、大手システムインテグレーターでシステムエンジニアとして勤務したのちに、外資系IT企業、システム開発会社を得て2006年にLRM株式会社を設立。当初は情報セキュリティ事業のみであったが、2008年8月よりウェブ事業をサービス開始している。情報セキュリティのコンサルタントとして、現在までに60社以上のプライバシーマーク認証取得支援、ISO27001/ISMS認証取得支援を行っている。ホームページはhttp://www.lrm-corp.jp/。

—情報セキュリティのコンサルティングと、ウェブ事業をされているということですが、情報セキュリティというのはどういったものなのでしょうか?

幸松 ISO27001/ISMSとプライバシーマークの認証取得の支援をやっています。簡単にい

うと、ISO27001/ISMSのほうは、会社にとって価値ある情報

を守りましょう、プライバシーマークのほうは、個人情報を守りましょ

うということです。依頼が多いのは

プライバシーマークです。ISO

27001/ISMSは範囲が広く、認証取得が難しいイメージがあ

るようですが、実際にはプライバ

シーマークと変わりません。

—ウェブの事業は、具体的には何をされていますか?

幸松 ホームページの制作、初期費

用が無料で、完全成果報酬型のEC

サイトの運営代行サービス「EC I

AGENT」、SEOコンサルテイ

ング、それから経営者ブログの作成

もやっています。ブログはやつてみ

たいけど、書くのは面倒という社長

さんも多くいらっしゃるので、イン

そもそも、より仕事がしやすくなるように活用しているデジタルやIT機器だが、いつのまにかそのITに振り回され、かえって仕事が増えてしまっているケースも多い。そうした会社に真のIT活用などをサポートするため活躍しているのがLRM株式会社代表取締役社長の幸松哲也氏だ。IT技術の最先端分野でコンサルティングサービスを展開するも、それを使うのは人だからこそ、それを使う人間を意識している。ITと人との確かな融合を手がけるプロに話を聞いた。

(久保優希也/取材・文)

小規模会社にニーズ

タビューやインタビュー企画を楽しんでいますから。ところで、会社を設立されたのは平成18年ということですが、それ以前は何をされていたのですか?

幸松 以前は、システム会社のコン

サルティング事業部にいました。そ

こで、情報セキュリティのコンサル

ティングをしていたわ

けですが、会社を設立

したらウェブもやりた

いと考えていました。

ウェブはものすごく可

能性を感じたんですね。

同20年の8月から

ウェブ事業もスタート

させることができまし

た。

—今後の方向性はどう

う?と考えた

のがきっかけ

と、自

分はどうしよう

う?と考えた

のがきっかけ

と、自

分はどうしよう